



Masterhacks - El ataque masivo de ransomware **NotPetya**, nombrado así por Kaspersky Lab, ha afectado a lo largo del día a varias empresas e instituciones de todo el mundo, pero particularmente de Ucrania y Rusia.

Los hackers solicitan un envío de 300 dólares en Bitcoins a una cartera para poder recuperar el acceso a los archivos secuestrados.

Al realizar el pago, el usuario debe enviar el número de identificación de pago al correo wowsmith123456@posteo.net para que los hackers puedan identificar y confirmar el pago y enviar las claves de descifrado.

Sin embargo, la plataforma que hospeda la cuenta de correo bloqueó el acceso a la misma, por lo que los piratas no pueden leer ni responder mensajes referentes a los rescates.

«No toleramos el mal uso de nuestra plataforma», afirmó la compañía en un comunicado. «El bloqueo inmediato de las cuentas de correo electrónico mal utilizadas es el enfoque necesario por los proveedores en estos casos».

Aunque parece una buena noticia, es muy mala para los usuarios que decidan realizar el pago, porque no tendrán respuesta y sólo perderán 300 dólares. Se estima que se han realizado 20 pagos desde el comienzo del ataque.